
 

 

 

 

 

 

 

 

市長へ素案の手渡し式が行われました。 

 市長へ素案の手渡し式が行われ、市民懇談会メンバーからは、浅野

座長を始め６名の方に出席いただきました。 

みどりの基本計画素案を市長に手渡し、これまでの策定経過や素案

の概要について説明しました。 

市長からは以下のようなコメントを頂き、また、今後の策定委員会

へ向け、意見交換が行われました。 

「みどりの基本計画素案」の手渡し式の内容 
○開催日 平成 15 年 12 月 3 日 
○開催場所 市長室 
○次第 

１．座長あいさつ 

２．素案の概要説明（浅野座長より） 

３．素案の手渡し（市民から市長へ） 

４．市長のコメント（市長から市民懇談会メンバーへ） 
５．意見交換     

《手渡し式の様子》 
《市長のコメント》 

昨年の８月から先月の素案報告会まで合計７回、市民懇談会が開催 

されたそうですが、お勤め帰りやお忙しい時間帯の平日の午後６時 

からということで、浅野座長をはじめ市民懇談会のメンバーの皆様には、とても感謝しております。 

本市の緑をどうやって、守り、ふやし、活用するか大変難しい都市問題です。この問題は、市だけで解決できる問題

ではなく、市民、事業者の方々と協働で対応していかなければならい問題であります。 

 本市でも大洲防災公園整備工事、大野町２丁目の樹林地の取得、また、現在、国府台で約６haの樹林地を保全する手

続きを進めており、厳しい財政状況下ですが、公園緑地には十分配慮しております。 

今後、計画ができた後、その計画に添ってしっかりと進行管理をして、必要があれば、見直しをかけて方向修正して

いけるような柔軟な対応がとれるように皆様のお力添えをいただきたいと思います。 

本日は、皆様のご努力に感謝申し上げ、これからの策定委員会では、市民懇談会と同様に鋭意ご検討のほどよろしく

お願いいたします。ありがとうございました。 

《意見交換》 

・八幡東公園整備工事の決定に感謝しております。 

・環境基本計画でも取り入れている「ＰＤＣＡの施策評価システム」を「みどりの基本計画」でも導入して欲しい。 

・緑の保全とともに創出も大切です。 

・小塚山公園に道免き谷津も含めていただいたので今後も促進をお願いします。 

・北部には大町公園という素晴らしい公園がありますのでピーアールをもっとお願いしたい、樹林地は今後、相続税の

支払いのため、減少する一方ですので、対策をお願いしたい。 

《出席者》 

○市民懇談会メンバー 

(座長)浅野義人 

(北東部)大塚功一 

(北西部)中村一郎 

(中部)阿部武弘 

(南部)高木史人  

市川東部地区常任理事 北川 智ニ 

八幡地区理事 篠田 実 


